

Tische und Stühle für Senioren trafen ein



Freude beim „Seniorentisch“ von „St. Anna“ in Forchheim: Oliver Kinast (li.) von der Essenbacher Firma „Kinast Objekt und Planung“ hat den Senioren acht Tische und 25 Stühle im Wert von 3500 Euro geschenkt. Damit ist die Zeit zu Ende, in der Tische und Stühle aus dem Pfarrsaal zum Nebenraum des Chorraums geschleppt werden mussten. Dort speisen nämlich jeden Dienstag und Donnerstag zwischen 20 und 30 Senioren. „Beim Seniorentisch geht es um das Miteinander, um das gemeinsame Essen“, sagt Pastoralreferent Clemens

Grünbeck (M.). Die Bestuhlung aber war schon lange ein Problem, das sich nun „zufällig“ löste: Während eines Telefonats in anderer Angelegenheit hatte Grünbeck bei Kinast nachgefragt, ob er mit einer Spende helfen könne. Kinast sagte, er werde sehen, was sich machen lasse, und sich wieder melden. Das tat er auch — und zwar eine Viertelstunde nach dem Telefonat — und versprach kurzerhand nagelneue Möbel. Gestern trafen sie in Forchheim ein. Beim Ausladen packte auch Peter Ehmann (re.) von der Caritas an. Foto: Rödel



Kinast
Kirchenstühle